

Noticia publicada en Diario Vasco , el viernes día 2 de Febrero de 2018.

El Ayuntamiento solicitará al Estado que cambie la ley de pensiones para que suban el IPC

[I. M.](#) IRUN. Viernes, 2 febrero 2018, 00:16 El Pleno aprobó el miércoles una moción presentada por Sí se Puede Irún «sobre la necesidad de garantizar el futuro de las pensiones». Además del grupo proponente, PSE, PNV y EH Bildu dieron su voto favorable a la moción, mientras que el PP se abstuvo. «Estamos de acuerdo con sus reivindicaciones, pero no con este texto», explicó la portavoz popular Muriel Larrea a los pensionistas que acudieron a la sesión representando a los centenares que estos últimos tres lunes se han concentrado a mediodía en la plaza de San Juan contra la subida del 0,25% de sus pensiones. Intervinieron durante el pleno y anunciaron que el lunes, de nuevo, se volverán a concentrar.

Con la moción aprobada, el Ayuntamiento se compromete a instar al Gobierno del Estado a derogar la reforma de las pensiones de 2013 y a «garantizar una pensión digna que suba anualmente lo mismo que el IPC». El documento comprende también otros compromisos, todos ellos para solicitar al Estado cuestiones como que «las pensiones no puedan estar, en ningún caso, por debajo del salario mínimo interprofesional», que se «prohiba por ley la libre disposición del Fondo de Reserva de las Pensiones», que se transfieran las competencias pendientes en la materia a Euskadi y Cataluña o que se busquen vías de financiación en una «reflexión compartida con la participación de las personas pensionistas».

También se solicitará que se deroguen las reformas laborales de 2010 y 2012 por «sus nefastas consecuencias para la calidad del empleo», lo que «pone en grave riesgo la sostenibilidad y el futuro de las pensiones».